

# Mois du film documentaire : Ce n'est qu'un début

CELESTINE

**Classe de maternelle  
Ce matin, atelier philosophie!**



**ce n'est  
qu'un début**

UN FILM DE JEAN-PIERRE POZZI ET PIERRE BAROUGIER

CELESTINE  
UN FILM DE JEAN-PIERRE POZZI ET PIERRE BAROUGIER  
COPRODUCTIONS  
Le Monde  
France 3  
France 5  
France 6  
France 7  
France 8  
France 9  
France 10  
France 11  
France 12  
France 13  
France 14  
France 15  
France 16  
France 17  
France 18  
France 19  
France 20  
France 21  
France 22  
France 23  
France 24  
France 25  
France 26  
France 27  
France 28  
France 29  
France 30  
France 31  
France 32  
France 33  
France 34  
France 35  
France 36  
France 37  
France 38  
France 39  
France 40  
France 41  
France 42  
France 43  
France 44  
France 45  
France 46  
France 47  
France 48  
France 49  
France 50  
France 51  
France 52  
France 53  
France 54  
France 55  
France 56  
France 57  
France 58  
France 59  
France 60  
France 61  
France 62  
France 63  
France 64  
France 65  
France 66  
France 67  
France 68  
France 69  
France 70  
France 71  
France 72  
France 73  
France 74  
France 75  
France 76  
France 77  
France 78  
France 79  
France 80  
France 81  
France 82  
France 83  
France 84  
France 85  
France 86  
France 87  
France 88  
France 89  
France 90  
France 91  
France 92  
France 93  
France 94  
France 95  
France 96  
France 97  
France 98  
France 99  
France 100

## YDES

**Vendredi 2 novembre à 20h30**

Salle polyvalente - 17 rue du prof Henri Mondor

Tél : 04 71 40 84 87

## SAINT-MAMET

**Samedi 3 novembre à 18h**

Salle d'activité de l'école - 9 rue Grange de Maziol

Tél : 04 71 49 32 46

## Gratuit

Film de Jean-Pierre Pozzi et Pierre Barougier

France, 2010, 1h35

Ils s'appellent Azouaou, Abderhamène, Louise, Shana, kyria ou Yanis, ils ont entre 3 ans et 4 ans quand ils commencent à discuter librement et tous ensemble de l'amour, la liberté, l'autorité, la différence, l'intelligence... Durant leurs premières années de maternelle, ces enfants ont expérimenté avec leur maîtresse, Pascaline, la mise en place d'un atelier à visée philosophique...

Projection en présence des réalisateurs, dans le cadre de la **programmation 2018 du mois du film documentaire.**